



II Reunión del Comité Directivo del Proyecto Cuenca Amazónica

Description

Con la participación de los Puntos Focales de los 8 Países Miembros de la OTCA que forman parte del *Proyecto Implementación del Programa de Acciones Estratégicas para asegurar la Gestión Integrada y Sostenible de los Recursos Hídricos Transfronterizos de la cuenca del Río Amazonas considerando la Variabilidad y el Cambio Climático* (Proyecto Cuenca Amazónica) y con los representantes de la Agencia Implementadora PNUMA y la Agencia Ejecutora SP/OTCA, se celebrará el II Comité Directivo del Proyecto (CDP) el próximo 1 de marzo de 2023 en la Sede de la Organización del Tratado de Cooperación Amazónica (OTCA), en Brasilia.

Este importante encuentro tiene como objetivos principales revisar los avances del Proyecto Cuenca Amazónica para lo cual se presentará el Informe anual de actividades del Proyecto 2022, aprobar el Plan de trabajo anual y el Presupuesto para el año 2023.

Igualmente, se darán a conocer las recomendaciones del Comité Directivo para implementar el Programa de Acciones Estratégicas (PAE) en la Región Amazónica en el marco de la OTCA sobre asuntos hídricos.

El Proyecto Cuenca Amazónica es una iniciativa de los Países Miembros de la OTCA implementada por el Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA) y ejecutada por la OTCA, con una duración de cuatro años y un financiamiento de US\$ 11,7 millones del Fondo para el Medio Ambiente Mundial (FMAM o GEF, sigla en inglés) y un cofinanciamiento nacional de más de US\$ 140 millones.

Este proyecto regional apoya a los países de la cuenca para implementar las medidas prioritarias contenidas en el Programa de Acciones Estratégicas (PAE), orientadas a fortalecer la Gestión Integrada de los Recursos Hídricos (GIRH) teniendo como enfoque el flujo continuo de fuente a mar, buscando además reforzar la capacidad de adaptación de las comunidades amazónicas ante los impactos del cambio climático y garantizar la información compatible para la toma de decisiones en la cuenca.

El Proyecto proporcionará beneficios ecológicos, sociales y económicos, contribuyendo para que los países amazónicos cumplan con sus Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) y las metas de las convenciones ambientales.

Gracias a los resultados de la Fase de Arranque y a la Primera Reunión del Comité Directivo del Proyecto, celebrada en 2021, las Unidades Nacionales de Coordinación del Proyecto (UNCP), que a su vez están articuladas con la Unidad de Coordinación Regional (UCR), conformaron en los niveles nacionales estructuras de coordinación interinstitucionales para la ejecución de las actividades relativas al Proyecto, promoviendo la cooperación nacional y subnacional y la visibilidad de la iniciativa.

Al mismo tiempo, se ha avanzado en la planificación e inicio de las actividades e intervenciones nacionales del Proyecto. También se han promovido intercambios de experiencias entre las ocho Unidades Nacionales de Coordinación del Proyecto (UNCP) sobre la implementación del Proyecto, mediante reuniones técnicas de los Coordinadores Nacionales y los Asistentes Nacionales.

De igual modo, se han promovido coordinaciones y sinergias con iniciativas regionales complementarias, así como la visibilidad del Proyecto en eventos de alcances regionales y globales.

Fuente: [OTCA](#)

Date Created

Marzo 2023